

## Herzliche Gratulation ans Krippen-Team Mösli JVA

Unsere dörfliche Gemeinschaft wird kulturell und sozial bereichert durch viel uneigennütziges und nachhaltiges Wirken vieler wohlgesinnter Personen, Vereinen und anderen Gruppierungen.

Seit jeher ist dies in unserer Gemeinde beispielhaft der Fall. Und dass die Gemeinde solch löbliches Wirken seit 2008 mit der Verleihung des «Goldenen Stern» öffentlich wertschätzt, ist sehr erfreulich.

Wir gratulieren dem am Neujahrsapéro mit dem Goldenen Stern 2023 geehrten «Krippe-Team des JVA» und namentlich Markus und Theres Bienz. Mit viel Herzblut besorgen und betreuen sie die vielbesuchte Krippeninstallation beim Moos-Schürli.



Gruppenbild vom Neujahrsapéro am 7. Jan. 2024 (von rechts nach links):

Gemeindepräsident Pascal Muff, JVA-Direktor Peter Künzli (hielt die Neujahrsansprache), die geehrten Markus und Theres Bienz sowie Laudator Toni Vonmoos (Präsident Verein «Kultur im Zentrum»)

## Ausblick auf die Eidg. Volksabstimmung am 03. März

Die Stimmberechtigten können zu zwei wichtigen AHV-Vorlagen die Weichen stellen, welche die staatliche Altersvorsorge (1. Säule) und deren Finanzierung der nächsten Jahre nachhaltig prägen würden. Beide komplexen Themenbereiche betreffen die Rentenbeziehenden und ebenfalls die junge Generation, die Familien, die Werktätigen sowie den Mittelstand.

Die Mitte-Schweiz erachtet die Einführung der 13. AHV-Rente wegen der unsozialen Folgen (Giesskannensystem) und die allgemeine Erhöhung des Rentenalters als verfrühter Schritt. Wie der Bundesrat empfiehlt auch die Mitte-Schweiz beide Vorlagen zur Ablehnung.

Kantonal wird über die seit langem fällige Gesamtanierung des Zivilschutz-Ausbildungszentrum Sempach abgestimmt.

Am überparteilichen Anlass vom 20. Februar wird über diese Themen pro und kontra informiert werden (siehe detaillierte Ausschreibung in dieser Ausgabe).

Herzliche Grüsse von Ihrer Ortpartei **Die Mitte Egolzwil**

Pius Bernet  
Präsident

Alois Hodel  
Vizepräsident